



30 Jahre Kinder- und Jugendtelefon

Ich bin wie ich bin – was treibt Kinder und Jugendliche heute um?



In diesem Jahr feiert der Kinderschutzbund Düsseldorf 30 Jahre Kinder und Jugendtelefon, die Nummer gegen Kummer, einem kostenlosen und anonymen Beratungsangebot.

20 Jahre zuvor wurde sein Vorgänger, das Sorgentelefon gegründet. Es ist damit eines der ältesten Beratungsangebote für Kinder und Jugendliche in Deutschland. Seit 50 Jahren haben unsere ehrenamtlichen Berater*innen ein offenes Ohr für die Sorgen, Probleme und Anliegen von Kindern und Jugendlichen. Kinder und Jugendliche bekommen Anregungen und Unterstützung, um Situationen, Probleme, Entwicklungsaufgaben zu reflektieren und besser zu bewältigen.

Anlässlich des Jubiläums möchten wir nicht nur auf die Vergangenheit zurückschauen, sondern uns auch mit aktuellen Themen aus der Lebenswelt von Kindern und Jugendlichen befassen sowie einen Blick in die Zukunft wagen. Dazu möchten wir Sie herzlich einladen und unser Jubiläum gemeinsam mit Ihnen feiern.

Datum

Mittwoch 30. August 2023 von 9:30 bis 14:00 Uhr

Ort

Bürgerhaus im Stadtteilzentrum Bilk, Bachstraße 145, 40217 Düsseldorf

Bitte bis zum 11.08.2023 anmelden unter 0211 617 05 70 oder info@kinderschutzbund-duesseldorf.de

Programm

09:30 Uhr Begrüßung und Grußworte

Theaterklassenstück „Ich bin wie ich bin“
zum Thema Bodyshaming und Bodypositivity

Kaffeepause



Langfristige Folgen der Pandemie und andere Krisenerfahrungen – Was bewegt Jugendliche in Deutschland?

Dr. Jörg Habich, Geschäftsführer Liz Mohn Center gGmbH
zur neuen Jugendstudie der Bertelsmann Stiftung

Rück- und Ausblick 30 Jahre „Kinder- und Jugendtelefon“
Ansgar Sporkmann, Stellvertretender Vorsitzender
Nummer gegen Kummer e.V.

Feierlicher Ausklang mit Sekt und Fingerfood

14:00 Uhr Ende

Der Kinderschutzbund versteht sich als „Lobby für Kinder“ und setzt sich für die Anerkennung der Kinderrechte und eine kinderfreundliche Gesellschaft ein. Gewalt vorzubeugen ist sein oberstes Ziel.

Der Kinderschutzbund findet Wege zu einem gewaltfreien Miteinander und bearbeitet Probleme, bevor sie sich verfestigen. Bei konkreter Gewalt hat der Schutz des Kindes oberste Priorität. Die Angebote werden überwiegend kostenfrei erbracht.

Zur Finanzierung seiner Arbeit ist der Kinderschutzbund Düsseldorf neben öffentlichen Fördermitteln auf private Spenden angewiesen. Der gemeinnützige Verband hat 385 Mitglieder und ca. 100 Ehrenamtliche.

Deutscher Kinderschutzbund OV Düsseldorf e.V.
Posener Str. 60, 40231 Düsseldorf
Telefon: 0211 6170570
E-Mail: info@kinderschutzbund-duesseldorf.de



Der Kinderschutzbund
Ortsverband Düsseldorf

www.kinderschutzbund-duesseldorf.de

